

Eric **Blanc**, à Louhans (F), sa fille Elodie **Blanc** et sa petite-fille Léa ;
Danielle et Andreas **Fischer-Blanc**, à Epalinges ;
Philippe et Monique **Blanc-Despont**, à Epalinges, leur fille
Céline **Blanc** et son ami Marc **Hagenlocher**, à Lausanne ;
Georges **Blanc**, à Pully ;
René et Karin **Blanc**, leur fille Florence à Kloten ;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont l'immense chagrin de faire part du décès de

Madame Marthe Edith **BLANC-THEVENAZ**

leur très chère maman, belle-maman, grand-maman,
arrière grand-maman, parente et amie qui a rejoint sa
demeure éternelle le 8 avril 2019, dans sa 89ème année.
Elle repose désormais au cimetière d'Epalinges, au milieu
de cette nature qu'elle aimait tant, avec les moineaux et les mésanges.
Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité.

La famille remercie l'ensemble du personnel de la Fondation Morija
à Yverdon ainsi que le personnel soignant de l'Hôpital d'Yverdon pour
sa gentillesse et sa disponibilité.

Adresse de la famille :

Philippe Blanc, chemin du Petit-Cerisier 19b, 1066 **Epalinges**.

*L'Éternel est mon berger
Je ne manquerai de rien*

Ps 23, v.1

Cet avis tient lieu de faire-part